



75^{ème} JTIC
15 - 16 OCTOBRE 2025
AUXERREXPO
AUXERRE

YUCEBAS MACHINERY

YUCEBAS MACHINERY a commencé ses activités dans les années 1980 à İzmir, en TURQUIE et s'est spécialisée dans la fabrication d'instruments de laboratoire pour le contrôle qualité de la farine.

YUCEBAS MACHINERY a démarré ses activités en 1980 à Izmir, en Turquie, et s'est spécialisée dans la fabrication d'instruments de laboratoire pour le contrôle qualité de la farine.

Sa gamme de produits couvre les analyses rhéologiques et physico-chimiques de la farine.

Son large portefeuille de production comprend des analyseurs de farine et de pâte, des rhéographes, des diastographes, des appareils de mesure de l'indice de chute, des analyseurs d'amidon endommagé, des analyseurs de gluten, des moulins de laboratoire, etc.

Notre entreprise, qui suit de près les avancées scientifiques dans son domaine, allie son expérience pratique à ces informations, ce qui lui permet de proposer des produits reconnus par l'industrie et les scientifiques.

La qualité de nos instruments est reconnue dans le monde entier et fait de nous l'un des leaders du secteur.

YUCEBAS MACHINERY STARTED ITS ACTIVITIES IN 1980'S IN İZMİR, TÜRKİYE AND SPECIALIZED IN MANUFACTURING OF LABORATORY INSTRUMENTS FOR THE QUALITY CONTROL OF THE FLOUR.

YUCEBAS MACHINERY started its activities in 1980 in İzmir, TÜRKİYE and specialized in manufacturing of laboratory instruments for the quality control of the flour.

The product range of the company covers the rheological, physico chemical analysis of the flour.

The wide range production portfolio of the company includes Flour - Dough Testing Devices, Rheograph, Diastograph, Falling Number Device, Damaged Starch Analyser, Gluten Analyzers, Laboratory Mills etc.

Our company, deal with turning to scientific environment which follows developments about its subject closely, combines its practical experiences with these information and therefore our company have the ability to expose production which is accepted industry and scientists.

The quality of our instruments accepted all over the world and the company is being one of the leader in this sector.



FATİH MAH. 2451 SK. NO 6
ALIAGA 35805 İZMİR- Türkiye

+ 90 232 627 90 07

info@yucebasmakine.com.tr

www.yucebasmakine.com.tr

Ercan Kadir YUCEBAS
General Manager

Eren YUCEBAS
Sales manager



TURQUIE / TURKEY

